El Heraldo de México Sección: Mercados 2023-11-24 01:37:50

184 cm2

Página: 21 \$45,437.75

1/2

## #CAMPOMEXICANO

## 'Producir maíz, es más caro'

PARA EMPRESARIOS, CUESTA 60% MÁS CULTIVAR EN EL PAÍS, QUE EN ESTADOS UNIDOS

## POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La producción de una tonelada de maíz en México es 60 por ciento más cara que en Estados Unidos, derivado en buena parte a la falta de tecnología, subrayó José Cacho Ribeiro, director de Grupo Minas.

Durante su participación en el Foro "Maíz Transgénico: Un espacio de diálogo para sembrar conocimiento", organizado por el Consejo Nacional de la Tortilla, señaló que producir maíz en México, "en lugares como Sinaloa, Jalisco y el Bajío, que son los principales productores, cuesta 60 por ciento más caro que en Estados Unidos", manifestó.

Juan Carlos Anaya Catellanos, director general de Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), refirió que los cultivos genéticamente modificados en el mundo han permitido elevar los volúmenes de producción por mayor rendimiento y han mejorado la situación económica de cerca de 17 millones de agricultores y sus familias.



México se encuentra rezagado en la producción de maíz'.

CARLOS ANAYA DIRECTOR GENERAL DE GCMA



MILLONES DE TONELADAS DE MAÍZ DE PRODUJERON EN 2023.





 Empresarios dicen que la falta de tecnología sube el costo de producción del maíz.



 México no es muy productivo ya que 70% de los campesinos lo hacen para autoconsumo.



 México emitió un decreto que prohíbe el uso del maíz genéticamente modificado.





El Heraldo de México Sección: Mercados 2023-11-24 01:37:50

184 cm2

Página: 21 \$45,437.75

2/2



• **COMPARATIVO.** En Sinaloa es 65% más alto el costo de producción del grano, frente a EU.

